
♣本日の卓話          高橋 英明 

 

 

 

 

 

 

 

 

国会へ行かせていただいて 3 年が経ちました。 

国会議事堂には中央玄関がございます。普段、閉めら 

れていますが、国会の開会式に天皇陛下をお迎えする 

時、通常選挙後の国会召集日に議員が登院するとき、 

外国の元首などがご訪問の際に開かれます。 

召集理由や時期等により、国会は「常会」、「臨時会」、

「特別会」の３種類に分けられ、 その種別はそれぞれ

の根拠規定とともに召集詔書に記載されます。 

そして国会議員は、国民の代表として、法律案を国会 

に提出し、立法に主体的にかかわる。会議での質疑や 

文書による質問、国政調査などを 通じて、行政を監視 

し、コントロールする。法律の制定、予算の議決、条 

約の承認、内閣総理 大臣の指名など、国政の重要事項 

に関する国会の意思決定に参加するなどです。 

我々の税金が無駄なく使われるよう、皆様には声を上

げて欲しいと思います。 

♣出席・ニコニコ報告      

森川 昌紀 栗田さん高橋さん本日は宜しくお願い 

田中 一任 栗田様高橋様本日は卓話ありがとうご

ざいます 

磯  利昭 本日もよろしくお願いいたします 

切通 勇次 栗田さん高橋さんよろしく卓話お願い

します 

車谷 隆徳 生きてるだけで丸儲け 戦争やめろ 

髙柳 恵造 栗田さん高橋さん卓話よろしくお願い

します 

藤原 忠由 栗田さん高橋さんよろしくお願いいた

します 

増田  徹 本日もよろしくお願いします 

森田 康之 栗田君高橋さん卓話楽しみにしていま

す 

9 口 10,000 円 累計 273,000 円 

会員 出席 計算 MU % 

31 13 28 0 46 

 

 

 
♣本日の卓話           栗田 和則 

 

 

 

 

 

 

 

私は LP ガス販売事業をしております。父が昭和 37 年に

川口市芝中田で栗田商店という燃料屋を始めました。そ

の当時は LP ガスというより、薪・練炭の販売が中心で

ございました。当時は家庭に冷蔵庫がない時代でもあ

り、氷も多く販売していたそうです。そして 19 才の時

に栗田商店に入社いたしました。現在、従業員 8 名、LP

ガス販売件数 3000 件でございます。まだまだ LP ガス事

業は伸ばす所が多くある事業だと思っております。LP

ガス販売の他に設備機器や水回り関係も行っておりま

す。戸建てやアパートをメインにい行っておりますが、

管理会社の下請けという形で修理交換事業も行っており

ます。その他にミネラルウォーターやウォーターサーバ

ーも扱っております。LP ガスはイメージが悪いのです

が、実は無害無臭な安全なガスです。そして、都市ガス

や電力とは異なり、分散型エネルギーであるため、災害

時に設備点検を素早くできることから復旧が早いという

メリットがあります。また、ポータブルガス発電機を使

うことで電気も作り出すことができます。災害時は LP

ガスが命をつなげます。 

：LP ガス発電機 

防災向け低圧 LP ガス発電機  

EU9iGP/EU15iGP が開発されました。 

コンパクトで誰にでも簡単で、長時間 

発電が可能です。 

：「富士の湧き水」ウォーターサーバー 

『富士の湧水』の採水地は、富士山の中でも環境保全が

徹底されたエリアにあります。標高約 950ｍの選び抜か

れた場所に自社工場を建て、富士山が数十年の歳月をか

けて磨いたお水を、地下 200m を超える深井戸からくみ

上げています。そして、防災対策にもなります。 

 


